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Su decisione degli organi dirigenti 

Im^^rTUnit* 
a Bari ed Agrigento 

• - • • ' - < < - • • , 

A Bari: diffusione di 250 mila copie e raccolta di 500 abbonamenti 
elettorali - Ad Agrigento: sard quadruplicata la diffusione; I'obiettivo 

della sottoscrizione da 4 e mezzo a 6 milioni e mezzo 

Per fermare I'emigrazione 

BARI, 28. 
La campagna della s tam. 

pa comunista e stata lan-
ciata ufflclalmcnte dal co-
munisti bareBl nel corso di 
un'apposita seduta del Co-
mltato Federate e della 
Commlsslone federate dl 
controllo che ha affrontato 
un largo dibatttto sulla ba
se di una relazlone che, a 
nome della segreteria, ha 
svolto il compagno Raffae-
le Gadaleta. 

La campagna della s tam. 
pa comunista — e state r l -
tenuto unanimemente dal 
Comitato federate — sara 
accentrata sui contenuti 
della politica di opposizio-
ne al governo di centro si
nistra e che sono alia base 
delle inlziative in corso sui 
problem! di fondo della r l -
forma agrar ia , della poll* 
tica urbanistica e della ca-
sa, a quella degli entl lo-
call centri di potere per lo 
sviluppo economico e la 
program mazione. 

In questa grande campa
gna, . che rappresenta un 
momento importante per 
un sempre maggiore con-
tatto del .part i to con gli 
strat i piu larghi della po-
polazione e del lavoratori , 
gli impegni che i comuni-
sti della citta di Bari e 
della provincia hanno pre-
so per la campagna della 
stampa comunista si pos-
sono cos) riassumere: 18 
milioni dl sottoscrizione; 
una diffusione per il perio-
do della campagna della 
stampa di 248 mila copie 
de « I'Unita > e la raccolta 
di 500 abbonamenti eletto
r a l i ; iniziative di tutto II 
partito per una maggiore 
diffusione delle riviste - Ri-
nascita » e « Critica mar-
xista - ; la preparazione di 
una serie di feste rionali 
e comunall de « I 'Unita ». 
Per il raggiungimento di 
questi obbiettivi il partito 
In- provincia di Bari e gia 
in movimento e riunioni di 
sezioni e di zona si sono 
gia svolte per i| lanclo del
la campagna. 

AGRIGENTO, 28. 
// Comitato Federate e la Comtnissione Federate di 

Contralto della Federazionc Comunista di Agrigento. riu-
niti in seduta congiunta assiemc ai segrctari delle Sezioni 
cd ai membri del Comitato Cittadino di Agrigento. hanno 
discusso ed approvalO un rclazione del compagno Giusep-
pc Messina, scgretario della Federazione, in online alia 
mobilitazione c alle iniziative del Partito per la campagna 
per la stampa comunista. 

Qucsln campagna, gia iniziatn in tuita la provincia con 
assemblec e pubblici comizi. dovra assumerc qiiest'nnno un 
caratlere particolarc di rilancio di tulta la temalica gene-
rale del Partito in stretto collegamento con le iniziative 
per lo sviluppo economico democralico delta provincia. at-
torno alle quali h possihile costituirc una nuova unilu di 
forze popolari e democratiebc. 

In base a queste considerazioni. tenendo present! le 
condizioni obbiettivc di succesto delta campagna c In esi-
genza di assicurare una sempre maggiore autonomia ft' 
nanziaria alle Sezioni e alia Federazione, anche in vista 
della campagna elcltoralc per il rinnovo dei ConsigU Co-
munali, it C. F. e la C.F.C. hanno deciso: 

I) di elcvarc da 4 milioni e cinqueccntomila lire a 6 
milioni c cinqueccntomila lire, t'obbiettivo a suo tempo 
fisvito dalln Direzione del Partito: 
> 2) di quadruplicarc la diffusione de I'Unila in tutli i 
centri della provincia: 

3) di raggiunpere Vobbietliva di n 80 abbonamenti al 
qiiindicinale del PCI in Sicilin "Atiionomio". 

•I) di assicurare la diffusione di alt re 50 copie delta ri~ 
vista "liinascitn"; 

5) di fare un nuovo balzo in avanti nel tesseramento e 
rcclutamento al partito c alia FGCl ragginngendo, enlro lit-
glio, Vobbietliva di 7.500 tesscrati. 

Lc feste de I'Unita saranno tenute nei centri pin impor
tant deWAgrigcntino e precisamcnle a: Agrigento, Arago-
na, Grotte, Porto Empedoclc, Cammarata, Palma Montechia-
ro. Licata, ttivona, S. Stefano. Siculiana, Fnvara. Cnmpo-
hello. i\aro, Cattolica, S. Elisnbetta, Canicatti, Raffadali, 
liavanusa, Kacalmuto. ' ' 

i\el corso della campagna per la stampa sono previste 
inoltrc le seguenti iniziative promosse dalla Federazione 
Ct>munistn: un pubblico convegno a Favara, con la parte-
cipnziane det centri mincrari, di partiti. orgnnizzazioni sin-
dacali, categoric lavoratrici c di ceto tin dio sui problemi 
dell'Ente Minerario c dello sviluppo economico tlelln pro
vincia; un pubblico convegno intorcomunulc a S. Stefano 
Qtiisquina, con la parlccipazione dei sindnci. consiglieri 
comunali, partiti politici c orgnnizzazioni sindacnli di 
S. Stefano, Cammarata, S. Giovanni, Cinnciann, Alessan
dria, sulla rinascita e lo sviluppo economico della zona 
monlana; un pubblico convegno a Palma Montechiaro sui-
rntluazionc demacratica della legge specialr Licata-Palma 
Montechiaro; un pubblico convegno ad Agrigento sullo 
xiiluppo economico ed nrbnnistico democratico del capo-
I no go. 

Calabria: in 10 
anni occorrono 
220 mila nuovi 
posti di lavoro 

Documentata denuncia al convegno economico di 
Cosenza - Anche qui Pastore ha eluso i problemi 

L'intervento del compagno Giudiceandrea 

I 
I 
I 
I 
I 
I Dal nostro corrispondente 

COSENZA. 28 
< Prospettive d'industria-

lizzazione in provincia di Co
senza > e stato il tenia del 
recente convegno organizzato 
dall'Amministrazione provin-
ciale. presente il ministro 
Pastore. 

II dato maggiormente po-
sitivo del convegno e che si 
e parlato di industrializza-
zione in termini di program-
mazione nazionale ed urba-
nistica. 

In Calabria, aflfinche entro 
il 1973 la emigrazione si ri-
duca a zero e la media dei 

I lavoratori neH'industria rag-
giunga l'attuale media na-

Izionale (questo e il modesto 
obieltivo che si sono posti 

I gli urbanisti), sara necessa-
rio creare in dieci anni. 220 
mila nuovi posti di lavoro; 

Isecondo questi calcoli in pro
vincia di Cosenza i posti do-

Ivrebbero essere 86 mila. 
Come 6 possibile raggiun-

L 

Pasolini a 
Gioia dei Colle 

BARI, 28. 
Pier Paolo Pasolini si incon-

trera domani venerdl 30 mag
gio alle 20 con la gioventu stu-
dentesca di Gioia del Colle per 
un dibattito sulla societa e la 
cultura d'oggi. L'incontro, che 
si svolgera nella sal a ex Duchi-
no. e stato promosso dall'Asso-
ciazione universitaria locale e 
dal gruppo studentesco «La 
battaglia delle idee». 

Come e noto. Pier Paolo Pa
solini e in Puglia per girare 
alcune scene del suo ultimo 
film - II Vangelo secondo 
Matteo ». 

Gravissimo incidente presso Macerata 

Scontro f rontale in curva 
(autocarro contro utilitaria) 

Tre morti ed un ferito 
Tra le vittime una ragazza di 14 anni che, insieme al padre ed alia madre, si 

recava in citta per ritirare il premio di un concorso internazionale 

Catanzaro 

Brucia viva 
ragazza 

Operaio 
folgorato 

nel Cagliaritano 
' ' CAGLIARI. 28. 

L'elettricista Silvio Madau. 
di 58 anni e rimasto vittima di 
un incidente sui lavoro. II Ma
dau, mentre eseguiva del la-
vori airinterno della cabina 

: di trasformazione a Cabras. 
centro del cagliaritano. per 
cause ncn ancora accertate. 
rimaneva folgorato dalla cor-
rente ad alta tensione. 

Ucciso da 
scarica 
elettrica 

, - AVELLINO. 28 
Liberato De Vtto di 12 anni. 

| che si trovava nel cortile della 
[sua abitazlone in localita Par* 
fzano. alia periferla di Ariano 
llrpino. e stato colpito al capo 
[da un filo elettrico di una rete 
[a bassa tensione rhe si era 1m-
jprovvtsamenle spezzato e stac-
Icato da un muro. II ragazzo e 
j stato investito dalla corrente 
(«d e morto sui colpo. 

t/autorita giudiziaria. ' fatto 
Irimuovere il cadavcre. ha or
dinate una inrhiesta per accer-
tart «vcntuall responsabilita. 

I ' CATANZARO, 28. 
Un morto e cinque feriti 

gravi costituiscono il tr&gico 
bilancio di nn singolare inci
dente stradale. avvenuto nlle 
13.30, alia periferia di Catan
zaro, nel quartiere Piano del
la Casa. Due impiegati della 
Amministazione Aiuti Inter-
nazionali, il 46enne Giuseppe 
Jervolino e il 42enne Raffae-
le Coppa stavano rientrando 
in citta dalla spiaggia di Ca
tanzaro Lido, dove in matti-
nata si erano recati con le 
loro flgliole. quando, per un 
improvviso « ritorno di flam-
ma », la Fiat « 600 » sulla qua
le viaggiavano, andava a coz-
zare, violentemente. contro 
un muro sulla sinistra della 
strada. Le sei nersone che 
erano sulla autovettura non 
riuscivano a trarsi in salvo. 
rimanendo imprigionate — 
anche a causa del fatto che. 
nella utilitaria. avevano pre-
so posto piu viaggiatori di 
quanti potesse contenere — 
nell'abitacolo in flamme. 

La 12enne Elena Jervolino 
e morta carbonizzata. mentre 
il padre ha riportato assieme 
aH'altra flgliola, Floriana, ge-
mella della ragazza deceduia. 
ustinni gravissime Anche le 
condizioni del signor Coppa 
e delle sue due figlie. Gio-
vanna di 7 anni e Maria di 
12, sono assai gravi. 

II tempestivo arrivo dei vi-
gili del fuoco sui luogo del-
1'incidente ha evitato che il 
fatto assumesse proporzioni 
tragiche. 

MACERATA, 28. 
Tre persone. sono morte e 

un'altra e in gravissime con
dizioni in ospedale per lo 
scontro tra una utilitaria ed 
un autocarro sulla provincia-
le maceratese. L'incidente e 
accaduto sui ponte di Trodi-
ca, una frazione in comune 
di Morrovalle, sulla strada 
che unisce. Macerata a Civi-
tanova Marche. <• 

Una « 500 », targata Ascoli 
Piceno, condotta da Edoardo 
Moscoloni, di -19 anni. rest-
dente a Porto Sant'Elpidio. 
con a bordo il prof. Biagio 
P.ecorino, di 43 anni, da Ci-
\itanova Marche, la moglie 
Felicia Schiliro, di 42 anni, 
e la figlia Ornella, di 14 anni. 
era diretta verso Macerata 
quando, nell'abbordare una 
stretla curva, si e schiantata 
contro un autocarro targato 
Vicenza, carico di lastroni di 
pietra, condotto da Bruno 
Lovato. di 30 anni. abitante 
a Montecchio Maggiore. L'ur-
to e stato violentissimo: la 
utilitaria dopo aver sfondato 
la parte anteriore sinistra 
dell'autoveicolo. e rimbalzata 
indietro finendo contro un 
traliccio . dell'alta . tensione. 
Dal tetto squarciato della uti
litaria la ragazza e stata sbal 
zata fuori ed e rotolata sul-
i'asfalto per diversi metn; gl; 
altri tre occupanti d e l l a 
« 500 » sono stati e^tratti dai 
rottami e trasportati all'ospe-
dale di Macerata; Ornella Pe-
corino e il Moscoloni sono 
morti durante il tragitto, il 
prof. Pecorino e morto dopo 
essere stato adagiato sui let-
to del pronto soccorso. men
tre per la moglie i sanitari 

Lut to 
GROSSETO. 28 

All'eta di 92 anni si e spen-
to, questa mattina, il com
pagno Di Giullo Serafino. gia 
sindaco del comune di Santa 
Flora, dopo la Liberazione. -

Al figlfo Ferdinando e ai 
congiunti - tutti' le piu sentite 
condoflianze dall'Uniti. 

si sono riservati la prognosi 
II conducente deirautocarro 
e rimasto illeso. 

II prof. Pecorino. che in-
segnava materie letterarie 
nella scuola c Enrico Mesti-
ca > di Civitanova, compiva 
oggi il suo 43. compleanno e 
stava dirigendosi con la fa-
miglia ed il Moscoloni, suo 
ex-alunno. a Macerata dove 
Ornella doveva ricevere il 
primo premio del concorso 
europeistico per la provincia. 

gere simili obiettivi? Con 
quali forze? Secondo quali 
indirizzi? 

I compagni socinlisti a w . 
Cozza, vicesindaco di Cosen
za. e on. Principe, hanno cer-
cato di dare una risposta po
litica alle domande dei tec-
nici. Ma i loro interventi 
hanno avuto un carattere piu 
che altro rivendicativo e pro-
testatario. Al contrario il 
consigliere provinciale comu
nista G.B. Giudiceandrea. 
partendo dalle conclusioni a 
cui erano giunti i tecnici, ha 
fatto notare cosa significa in 
termini visivi la creazione di 
86 mila posti nell'industria 
(dovrebbero sorgere qual-
cosa come 160-180 piccole 
aziende del tipo di quella 
esistente a Praia a Mare di 
proprieta di Rivetti) e ha 
detto ehiaramente che la in-
dustrializzazione della Cala
bria e di tutto il Mezzogior-
no e possibile solo se ci sa
ranno precise scelte politiche 
ed indirizzi nuovi nel qua-
dro della programmazione 
nazionale. II compagno Giu
diceandrea ha affermato che 
non basta solo dirottare ver
so il Slid tutti gli investi-
menti statali ma e necessa-
rio un intervento di con
trollo verso raccumulazione 
del capitale privato: se tutto 
viene lasciato agli incentivi 
e correttivi di un sistema 
ad economia liberalistica di 
mercato, il Mezzogiorno non 
potra mai industrializzarsi. 
come del resto non si e in-
dustrializzato in tredici anni 
di politica della Cassa. 

In ultimo il compagno 
Giudiceandrea ha rivolto pe-
santi critiche verso gli in
dirizzi di privatizzazione che 
vanno assumendo i due nu
clei esistenti nella provin
cia di Cosenza: l'area del 
nucleo del golfo di Polica-
stro. che interessa anche 
Cosenza, e stata monopoliz-
zata da un gruppo finanzia-
rio che fa capo a Rivetti ed 
Agnelli, quella del nucleo 
di Sibari da Sterzi. 

Quindi 6 stata la volta del 
ministro Pastore. Ma a que
sto punto si e prodotta una 
profonda frattura. L'autore-
vole rappresentante gover-
nativo che pur poteva e do
veva dare al convegno un 
contributo concreto, ha in-
vece eluso. anzi addirittura 
ignorato, la profonda pro-
blematica contenuta nelle re-
lazioni tecniche. 

Luci ed ombre quindi al 
convegno di Cosenza. Luci 
per quanto riguarda gli sfor. 
zi quasi generali di vedere 
il problema della industria-
lizzazione della Calabria in 
modo organico e globale non 
staccato da una programma
zione nazionale; e. sopratut-
to. per certi indirizzi posi-
tivi affiorati nel corso del 
convegno; ombre, anzi buio 
assoluto per cio che riguar
da le posizioni governative 
esposte da Pastore e per cio 
che riguarda coloro i quali 
avevano inteso il convegno 
come una occasione per in-
sistere sulla errata politica 
dei « nuclei > rivendicandone 
addirittura la creazione del 
terzo nella media valle del 
Crati. 

Oloferne Carpino 

- V ^ v ^ Sjlg 

Come' calzeremo i 
piedi nella prossima 
cattiva stagione? La 
moda lanciata dalla 
15a Mostra naziona
le della calzatura di 
Civitanova Marche 

— apertasi nei gior-
ni scorsi con la par-
tecipazione di circa, 
500 espositori e la> 
presentazione di o l - ' 
tre 10 mila modelli -
— ind ica/pur nella 
varieta delle sfuma-

- ture, una tendenza 
generale 

Scarpe a punta larga nel 
prossimo autunno-inverno 

Dal nostro inviato 
CIVITANOVA M.. 28. 

Aperta alvuni giorm or-
sono, la XV Mostra nazio
nale della Calzatura — che 
si svolge qui a Civitano
va Marche, cioe, nel cuore 
della zona calzaturiera mar-
chigiana — ha avuto tutto 
il tempo per far conoscere 
e lanciare i nuovi modelli 
di scarpe per I'autunno e 
Vinverno. 

La Mostra di Civitano
va M. e, infatti, specializ-
zata nella divulgazione — 
sopratutto fra i commercian-
ti — delle piu fresche crea-
zioni di tipi di scarpe adatte 
alia cattiva stagione. Uno 

strumento perianto a cui ri-
corrono le case produttrici 
marchigiane e di altre re-
gwni per imporre al mer
cato nuove linee, nuovi gusti 
ovvero la moda in quella 
parte importante dell'abbi-
gliamento costitaita appun-
to dalle scarpe. 

Anche quest'anno la Mo
stra presenta numerose no-
vita riconducibili, pero, qua
si tutte ad un minimo co
mune denominators Vo-
gliamo dire che pur nella 
ricchissima varieta delle 
sfumature e auyertibile una 
tendenza generale. Per le 
domie la Mostra lancia la 
scarpa sportiva con tacco 
basso e punta larga. Le pel-

li sono in genere di tipo 
grasso, opache e di camo-
scio. In quanto al colore pre-
dominano le varie tonalita 
del marrone. Per gli uomi-
ni i nuovi modelli si carat-
terizzano per la punta lar-

• ga, il pellame morbido e 
per Vutilizzo in vari casi di 
intrecci in madras (pelle di 
capra). 

. RipetJamo: sono queste le 
linee generali del tipo di 
scarpe che gli italiani cal-
zeranno nei prossimi mesi 
autunnali ed invernali. Pra-
ticamente tmpossibile ad-
dentrarsi a descriuere la 
varieta dei modelli: la Mo
stra ne presenta oltre dieci 
mila. Gli espositori sono 

Pisa: interpellanza comunista 

II Comune risca al 
convegno urbanistico 
Salerno 

La DC impegnata ad 
applicare la legge 167 

Dal nostro corrispondente 
SALERNO. 28. 

Riserva del 30% delle aree 
acquisite dalla legge 167. con-
cessione gratuita dei suoli al
le numerose cooperative sorte 
nella citta e rapida redazione 
di un piano triennale per l'ap-
plicazione concreta della legge 
sono state le proposte che il 
gruppo comunista ha avanzato 
nell'ultima riunione del Con-
[siglio comunalc. 
I Alia discussione sullo scot-
tante problema si era giunti 
proprio in scguito ad una mo-
zione comunista che opportu-
namonte ha rimesso sui tap-
petto la legge approvata da 
mesi. ma. fino ad oggi, rima-
niasta inoperante. 

II dibattito ha richiamato 
nell'auia un gran numero di 
lavoratori che. interessati in 
modo diretto alia questione. 
hanno a cuore la sorte della 

Chieti: presa di posizione del PCI 

Far funzionare al piu presto 
I'ospedale civile di Atessa 

La 
CHirri. 28 

segreteria delta Sezione 
del PCI di Atessa, si e riuoita 
per discutere intorno ai pro
blemi p:u urgenti riguardanb 
I"osped?le civile di Atessa. 

Richiamandosi a precedenti 
deliberati. la Segreteria ha ri-
badito i seguenti punti fnn-
damentali: 

1) L'assoluta nccessita- che 
al piii presto sia compleiato ed 
entn \n funzione il nuova Ospe
dale Civile. Anzitutto sara ne-
cessario un ultimo • tentativo 
verso gli organ! statali che. 
quando hanno voluto. hanno 
enncesso nuovi e maggiori fi-
namiamenti per la costruzione 
n il completamento di altri 
Ospedali. superando formahsmi 
e llmlti burocraticl. Solo se que
sta soluzione si rivelera tmpos
sibile. sara necessarlo che la 
stessa Ammlnistraxione con-
iragga un mutuo per il rapido 
completamento del nuovo Ojpe-
dale. Altrimenti andrebbe de-
perendo ogni giorno in pio il 
non Indifferente capitate gia 
investito nella nuova rnstru-
zione. mentre si appalesa sem
pre plo tmprorogabitt laneciir 
sitk di avere in Atessa un Ospe
dale piu ampio. piu funxiona-
lc, piu , modernamente attrez-
zata • 

' 2) L'urgenza che siano Istl-
tuiti nuovi reparti e che .«ia-
no banditi i concorii per i re-
lat'.vi primariati: un reparto di 
ostetneia e ginecologia. di or-
topedia e traumatologia- affin-
che. anche il nostro Osp^dile 
oossa avere quella specialize-
7ione e difTerenziazlone di fun-
ztoni e di compiti. rirhie^ti 
dai moderni sviluppi dHIa 
^cienza med.ca e chirurgica 

S> Band:re ed espletar^ I 
<*oncorsi del per?onaIe sani'a-
rio e delle ostetriche. Pa«sa«-
«io in.ruolo e riordinamento 
delle flisposizioni conoernentl 
!a rarriera e gli aumenti perio
dic! di stipendio del persons-
le inserviente. Assicurare sti-
b:lit?» e slcurez?a A tutto il per-
<;3nal*». secondo quanto st*hi-
lito da rec*nti norme le«isia 
tive. Ispirarsi a criterl demn-
cratici ner assicurare una com-
oleta liberta. un'equn retribu-
lione e una Riusta a«sistenza a 
tutti i dip^ndAnti. evitando fa-
vorit'smi e diserimina7'nnl dl 
ogn! genere Infln«» espletato U 
concor«o dl raglonlere e rende-
re al olu nrestn fun^lonante 11 
servizio di economnto per I* 
conservazione del patrimonii 
ner le spese ed economia e por 
la eestione degli oggcttl dl con-
lumo. 

4) £' opportuno sottol.neare. 
in questa occasione. la neces-
s:ta di una mod.flca. in senso 
democratico per la nomina dei 
component! deli'Amministrazio-
ne. Quest! dovrebbero essere 
nominati dal Consiglio Comu-
nale. ;n modo da 3<3icurare la 
mppresentanza delle mino
ra nze 

La Sesreter:a nchiima al!e 
propne rcsp^nsabil'ta gl: al
tri Partiti «*. 'n l.nea p: :<cips-
le. la DC. che ha !a maggloran-
zan de. component! -n «<?no a!-
I'Amministraz.one dell'Ospeda-
le Civile di Atessa A tutti » 
c.ttadim va rlcordato Cht — 
per la istituzione d: nuovi pri
mariati — la pre».edem> Ammi-
mstrazione deli'0>peda]e dovet-
te condurre una difficile lotta. 
anche in seno al CousigJio Co-
munale. do\e il gruppo demo-
crlstiano tecC tutto U poiJlbl-
le per ostaco'.are, o qtian?o me-
no ntardare, ia Jstituz.one dl 
nuovi reparti. 

Per assicurare una r.ii»1i'rn» 
e demacratica as^tenza a.'e 
varie categar'.e e a tutu i Cit-
tadini. la SeRretena leila Se
zione del PCI di Atessa ritie-
ne ind iper.sabile ed utgente 
la realizzazlone delle sopra 
elencate propJi'.e. 

tegge. Questo interesse e pie-
namente giustificato dall'acuto 
fabbisogno delle case nella no
stra citt5. malgrado 11 «boom» 
edilizio che ha procurato af-
fari d'oro alia speculazione pri-
vata. La citta. infatti, e cre-
sciuta nel caos. senza mini-
mamente risolvere Ia crisi del
la casa. che continua ad es
sere uno dei piti spinosl pro
blemi del momento. Per i la
voratori l'aspirazione di una 
casa decente a prezzo equo ri-
tnane pur sempre un sogno. 

Ecco pcrche il gruppo co
munista ha richiamato alle pro-
pric responsabilita la maggio-
ranza consiliare. Nella partico-
lare situazione di Salerno, co
me e apparso chiaro negli in
terventi dei compagni Bia-
monte. Perrotta. Sorgente e 
Granati. la legge 167 costitui-
sce un valido elemento di gra-
duazione e di programmazio
ne urbanlstica Per questo. co
me in partlcolare ha detto il 
compagno Granati. il Comune 
non dovra essere strumento ese-
cutivo. ma forza propulsiva ca-
pace di portare avanti !1 tema 
centrale dcH'edilizia nel tem
po piu breve e nella misuru 
piu larga. 

Di qui. il valore e la portata 
delle richicste e dcll'azione del 
gruppo comunista. che ha re-
gistrato un immediato succes-
«o per aver indotto la DC ad 
Impegnarsi in un o.d.g. votato 
all'unanimita. a presentare pri
ma deU'esame del bilancio co-
munale, un piano per la con
creta applicazione della legge. 

Tonino Masullo 

la Spezia: stasera 
assembleo cittadino 

LA S P E Z I A , 27. 
Venerdl prossimo 29 mag

gio alle ore 20,30 nei local! 
della Federazione avra luogo 
unassembles cittadina di eo-
munizti per discutere sulla si
tuazione politica nazionale e 
su quella locale, alia luce del
le esperlenze compiute nel di
battito In Consiglio comunale 
sui bilancio di previslone. 

Livorno: dibattito 
sui problemi operai 

L I V O R N O . 28 
Domani venerdi 29 alle ore 

21, nei local! del cinema Ar-
densa, organizzato dalla locale 
seilene del part i to, avra luogo 
un dibattito sui problemi del 
movimento operaio. 

Relators sara il compagno 
Bruno Bsrnlni segretarlo del
la Federazione. 

PISA, 28. 
II gruppo consiliare comu 

nista ha presentato al Sinda
co una interpellanza in me 
rito al grave attacco che la 
destra ha scatenato contro la 
legge 167 e per svuotare di 
ogni contenuto ' rinnovatore 
ed antispeculativo la nuova 
legge urbanistica. 

L'interpellanza, firmata dai 
consiglieri Bernardini, on.le 
Bargagna, Bulleri, Bendinel 
li. chiede alia Giunta ed al 
Sindaco « s e non ritengano 
opportuno intervenire con 
appropriate iniziative affin 
che tale campagna (quella 
scatenata dalla destra - ndr) 
venga controbattuta e scon-
fitta e perche la nuova legge 
venga urgentemente portata 
alia discussione del Parla-
mento ». 

In modo particolarc nella 
interpellanza si chiede poi se 
non si ravvisi la necessita che 
«i l Comune di Pisa, in osse-
quio a g l i orientamenti 
espressi dal Consiglio comu
nale, partecipl e porti il suo 
contributo all'assise naziona
le che 1TNU — accogliendo 
la proposta della Giunta co
munale di Bologna e le sol-
lecitazioni di molti altri Co-
muni — ha indetto a Roma 
per il 14 giugno per afferma-
re la plena validita e l'urgen
za della riforma urbanistica 

500. Fra essi case produttri
ci di macchinari per calza-
turifici, di pellami, materia-
le di concerie ecc. , 

Un avvenimento che qui 
nella Mostra viene classifi~ 
cato fra i piu rilevanti di 
questa XV edizione e dato 
dal programma di visite dei 
rappresentanti di operatori 
economici stranieri e, in 
particolare, degli * esperti > 
della Ring Schuk di Franco-
forte e della Euro Holland 
di Amsterdam. Si tratta di 
colossali imprese commer-
ciali con catene di circa 
duemila negozi. 

Si spera che questi in-
contri aprano nuovi ed im-
portanti sbocchi alia produ-
zione calzaturiera sui mer
cato estero. Sarebbe uno sti-
molante per un settore che 
sta attraversando un mo
mento difficilissimo. In qua
si tutti i calzalurifici mar-
chigidni si lavora ad orario 
ridotto. II < contromtracolo > 
ha fatto sentire subito i suoi 
effetti su quest'attivita che 
ha strutture fragilissime. 

Oggi per il settore calza-
turiero, composto per gran 
parte da piccole e medie im
prese, si ripropongono con 
forza misure legislative co
me la riforma fiscale, quella 
del credito, la revisione del 
sistema distributivo. Si ri-
propone parimenti il tipo di 
iniziativa, di intervento, di 
funzione che gli enti locali 
debbono assumere nei con-
fronti del settore calzatu-
riero. 

Come possono, ad esem-
pio, Comuni e Province fa-
vorire forme associative e 
cooperativistiche fra i picco-
li imprenditori? Sui proble
ma, per le Marche, il Con
siglio di Ascoli Piceno ave-
va approvato mesi orsono la 
proposta di indire un con
vegno. 

Anche di queste cose si 
discute alia Mostra di Civi
tanova M. Ed anche per la 
funzione della Mostra stes
sa non mancano proposte 
di rinnovamento. Da piu 
parti si suggerisce di tra-
sformare il carattere del-
VEnte Mostra. Nel senso che 
VEnte non si preoccupi so
lo ed esclusivamennte della 

esposizione campionaria ma 
diventi un organismo di stu
dio e di ricerca del mercato. 
Assolva. cioe, una funzio
ne deiicata e molto impor
tante per la vita delle im
prese produttrici. 

Walter Montanari 

NELLA FOTO: 
alia mostra. 

visitatrici 

La Spezia 

Nuovo sciopero 
dei neiturbini 

LA SPEZIA. 28. 
I dipendenti della nettezza 

urbana efTettueranno un altro 
sciopero dl 48 ore — lunedl e 
martedl prossimi — se I'ammi-
nistrazione comunalc non modi-
fichera il proprio attecgiamento 
in merito alle rivendicazioni 
avanzate dalla categoria 

La sezione sindacale dipen
denti comunali adercnte alia 
CGIL ha annunciato la nuova 
sospenslone del servizlo rispon-
dendo al comunicato diramato 
dall'amrninistrazione comunalc 
- Si deve con rammarico — af-
ferma 11 sindacato — prendere 
atto che malgrado la partecipa-
zione unitaria c rompatta del 
lavoratori alio sciopero svoltosi 
il 23 maggio scorso. nessun dl-
verso e piii mpionevole atteg-
giamento verso le richieste for
mulate dalla categoria. di cui 
per altro non viene sostanzial-
mente smentlta la fondatezza. 
e stato a*sunto daell organi re-
spon«abill del comune. I net-
turblni soprattutto lamcntano 11 
puro e semplice dlniego di af-
frontare problemi che sono rea-
li e da tutti nccertati. II proble
ma del contingentc numerico 
del nctturblnl non pu6 essere 

liquidato con la afTermazione 
che esso deriverebbe da un ae-
cordo stipulato fra sindacati e 
amministrazlone comunale al 
momento del passagglo in ge-
stione diretta del servizio. Ri-
sulta che furono sollcvate ri-
serve a questo riguardo tenuto 
conto del tipo e modallta del 
servizlo di nettezza urbana che 
1'ammlnistrazione comunale ha 
inteso organizzarc. 

• In secondo luogo £ del tut
to chiaro che 1'organico del net-
turblnl non puo non prescin* 
dere dalla estensione edilizia. 
Non e forsc questa — continua 
il comunicato — la ragione per 
la quale 1 netturbin! non rie-
scono a usufruire delle ferie? 
Non e forse per questi motivl 
che le squadre partono spesso 
ad organico ridotto. utilizzando 
talvolta perjonale che ha gia 
effettuato dalle ore S del mat-
tlno II proprio servizio di spaz-
zamento,,« 

II comunicato conclude affer-
mando che 1 dipendenti della 
nettezza urbana auspicano che 
I motivi dcirtna<prlmentn del
la lotta sindarale siono rapids-
mente superati con I'sportura 
di una trattativa 
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